

**Los estados que tienen mayor gasto en infraestructura son estado de México y Sinaloa:  
Roxana Muñoz**

**Extracto de la entrevista con Roxana Muñoz, analista de Gobiernos SubSoberanos de Moody's, en el programa "Al Sonar la Campana", conducido por Víctor Piz, en El Financiero Bloomberg TV.**

VICTOR PIZ: Un reporte publicado por la calificadora Moody's concluye que los estados mexicanos se han visto orillados a recortar su gasto en infraestructura ante la disminución de las transferencias que reciben de la Federación, y también el estancamiento de sus ingresos propios.

Conocemos más del tema con Roxana Muñoz, analista de Gobiernos SubSoberanos de Moody's, aquí en la mesa de Al Sonar la Campana. Roxana, bienvenida. Un gusto tenerte por aquí. Leí el reporte, ¿qué pasa con el gasto de infraestructura en los estados, por qué los están recortando?

ROXANA MUÑOZ: Muchas gracias Víctor, por recibirme en tu espacio. Es un honor para mi compartirlo contigo y con tu auditorio. Y bueno, el tema es que los estados están disminuyendo el gasto en infraestructura, uno, por presiones en el gasto corriente; dos, porque no vemos que estén implementando medidas para incrementar los ingresos propios; y tres, porque hemos visto a partir desde 2015, hemos visto una caída en las transferencias federales que se conocen como convenios.

Estas son las tres principales razones por las que vemos una disminución en el gasto en infraestructura.

VICTOR PIZ: De los estados calificados por Moody's. ¿en cuáles es más evidente esta situación?

ROXANA MUÑOZ: Los estados que tienen mayor gasto en infraestructura son estado de México y Sinaloa. Y los que registran un menor gasto son Jalisco, Guerrero, Chiapas y Oaxaca.